

Kick-off Event ARTIS Blockchain

Die lab10 collective lädt in Kooperation mit dem Forschungsinstitut für Kryptoökonomie (WU Wien) zum offiziellen Kick-Off Event der ARTIS Blockchain.

Vor weniger als 10 Jahren ließ das Bitcoin-Whitepaper kaum merklich die Grundlagen der Finanzbranche erzittern – welches Potenzial das dafür grundlegende Konzept der Blockchain haben könnte, wurde erst richtig in den darauffolgenden Jahren spürbar. Nicht zuletzt dank neuer Entwicklungen wie Smart Contracts und den damit sich eröffneten neuen Anwendungsfällen. In welchen Lebensbereichen und Branchen diese neuen Technologien ein Erdbeben auslösen könnten, ist der Fokus der Keynote von Shermin Voshmgir.

Aktuell zeichnet sich eine bunte und vielfältige Blockchainwelt in der Zukunft ab. Ein Teil davon wird die ARTIS Blockchain sein – vom lab10 collective aus Graz entwickelt. Dabei handelt es sich um eine eigenständige Blockchain, die mit einer weltweit einzigartigen Funktionalität aufwartet – den „Streems“, die einen zeitbasierenden Geldfluss erlauben. Hiermit eröffnet die ARTIS Blockchain die Möglichkeit für neue Geschäfts- und Abrechnungsmodelle, besten geeignet für die Sharing Economy und darüberhinausgehend für neue, innovative Businessideen.

Termin: 11. April 2018

Zeit: 18:00 (Einlass ab 17:30)

Ort: Wirtschaftsuniversität Wien, Festsaal 1

Eröffnungsansprache: Dr. Shermin Voshmgir

Vortragende: Bernhard Wladkowski, DI Thomas Zeinzinger

Moderation: Nikolaus Jilch (Die Presse)

Veranstalter: [lab10 collective eG](#)

Event E-Mail Kontakt [hier](#).

Nutzen Sie die Gelegenheit mehr über die technischen und wirtschaftlichen Potentiale der Blockchain-Technologie und hier insbesondere der von ARTIS zu erfahren und das Team hinter dieser österreichischen Entwicklung persönlich kennen zu lernen. Der Event ist auch die ideale Möglichkeit, sich für die „Closed Funding Round“ zu registrieren bzw. über die „Public Funding Round“ zu informieren.

Link zu [ARTIS](#).

ARTIS [Teaser](#)